

105 500 \$ remis à des étudiants madelinots Madeli-Aide remet ses bourses



Anne-Christine Boudreau, récipiendaire d'une bourse Excellence. La seconde récipiendaire de la Bourse Excellence, Andrée-Anne Poirier, était absente lors de la cérémonie de remise de bourses.

Par Merrielle Ouellet
redacteur@leradar.qc.ca

L'organisme qui vise à promouvoir l'éducation parmi les Madelinots a remis mardi dernier 79 bourses à des jeunes qui quittent l'archipel afin de poursuivre leurs études. Un total de 105 500 \$ a ainsi été distribué en des bourses variant entre 1000 \$ et 3000 \$ chacune.

Le centre récréatif de l'Étang-du-Nord était bien rempli pour cette remise de 12 bourses au secteur professionnel et technique, 20 au niveau collégial et 49 au niveau universitaire. « Nous croyons qu'il est capital de soutenir nos jeunes », d'indiquer le président de Madeli-Aide, Franklin Delaney.

Les Bourses Excellence, de 3000 \$ chacune, ont été remises à deux étudiantes au 2^e cycle universitaire, soient Anne-Christine Boudreau et Andrée-Anne Poirier.

Anne-Christine est inscrite en aménagement du territoire et développement régional à l'Université Laval. Elle revient par ailleurs d'une session d'études à la San Diego State University en Californie. Elle se déclare très heureuse qu'on lui ait accordé cette bourse d'excellence. Boursière pour une seconde fois à Madeli-Aide, la jeune madelinienne assure qu'elle doit revenir dans l'archipel après avoir acquis de l'expérience à l'extérieur.

Andrée-Anne est également inscrite à l'Université Laval, mais pour une maîtrise en service social. Son projet de mémoire est de documenter la trajectoire des jeunes qui ont eu un problème de consommation de drogues illicite aux Îles. Elle prévoit par la suite faire profiter le milieu de son expertise.

Notons qu'on ne dénombre que 30 garçons parmi les 79 boursiers. Diane Arseneau, directrice de la Commission scolaire des Îles, souligne que malheureusement 4 garçons sur 10 ne terminent pas leur 5^e secondaire.

Davantage de demandes que de bourses

Franklin Delaney souligne que les membres du conseil d'administration



Les Bourses professionnelles (1 000 \$)

n'ont qu'un seul regret : ne pas pouvoir répondre à toutes les demandes qui leur sont acheminées. « Nous refusons encore des demandes, confirme-t-il en précisant que près de la moitié est en effet déclinée par manque de fonds. Notre objectif est de remettre une bourse à tout étudiant qui se qualifie! », dit-il avec optimisme.

Rappelons qu'en plus de favoriser l'éducation supérieure par la remise de bourses, la fondation Madeli-Aide

soutient également la persévérance scolaire en finançant plusieurs projets localement en partenariat avec la Commission scolaire des Îles comme le Groupe Persévérance Scolaire.

Depuis sa création en 1997, la Fondation Madeli-Aide a remis 643 bourses d'études pour un montant total de 675 500 \$.